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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE
CELEBRADO  EL  5 DE  OCTUBRE  DE  2021

En  la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 5 de octubre  de 2021,  previa
convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del
Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez
Punter,  bajo la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con los vocales  y
representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª  TrinidadArias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

D. Miguel  Villalba  Molinero
D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada
Dª Asunción  Becarés  Crespo
D. Arturo  Paniza  Galindo

D. Francisco  José Luján  Millán

SECRETARIA:

Dª Mª  Angeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Popular  PP
Vocal  Grupo  Socialista  PSOE
Vocal  Grupo  Socialista  PSOE
Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE
Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Jefa  de Negociado  de la Junta.

Excusan  su presencia  D, diego  Peña  Labrador  y Dª Silvia  Miguelena  Abelló,  vocales  del
Gnipo  Popular  PP.

Constituido  el pleno  con la mayoña  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la
Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprénden  el orden
del día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.

SEGUNDO.-  DAR  CUENTA  DEL  NOMBRAMIENTO  DE  VOCAL  DEL  GRUPO
MUNICIPAL  ZEC
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La Sra. Presidenta  da cuenta  del nombrarniento  de D. Francisco  José Luján  Millán  como
vocal  de Z,eC, en sustitución  de D. Héctor  Saz Rodñguez.

TERCERO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:

No fiestas  del Pilar.-  Del  9 al 17 de octubre  desde la Consejería  de Cultura,  se han
organizado  una  serie  de actividades  que cuentan  con el visto  buenos  de las autoridades  sanitarias.  Se
han descentralizado  varios  actos, en San José va a haber  cabezudos,  tragachicos  y actuaciones  de
bandas  en la cúpula  de la Granja.

Carrera  Retro.-  El día 12 de septiembre  se celebró  la carrera  Retro  que contó  con la
colaboración  económica  de la Junta  Municipal,  participaron  500 corredores  en un recorrido  urbano
de 4 km.  Con  salida  y negado  al CDM  La  Granja.

Aprobación  proyecto  refomia  calle  Reina  Fabiola.-  El  Gobierno  de Zaragoza  el pasado  mes
de septiembre  aprobó  el proyecto  de reforma  integral  de Reina  Fabiola,  con un presupuesto  de
1.645.641,68  € y un plazo  de ejecución  de 12  meses a partir  de la fecha  de replanteo.

Actuaciones  en el barrio.-  desde  el último  pleno  se han  adquirido  libros  para  la Biblioteca,  se
ha colocado  señalítica  Covid  y se han  instalado  los dos mupis  que faltaban  en plaza  Reina  Sofia  y
calle  Melilla.

Proyecto  mural  colectivo.-  San José en Movirniento,  junto  a diferentes  instituciones  que
trabajan  con  la infancia,  van  a pintar  un  mural  colectivo  diseñado  por  un artista  de la Harinera,  en el
jardín  de la memoria,  tanto  el diseño  como  los materiales  son sufragados  por  la  Junta  Municipal.

Demolición  vestuarios  Fleta.-  Se van  a demoler  los antiguos  vestuarios  del  Fleta  pero  es una
operación  complicada,  puesto  que el techo  es de uralita  que contiene  arnianto.

Modificación  de crédito  Capítulo  VI.-  Igual  que el pasado  año ha habido  una modificación
de presupuesto  pasando  un 15  % de capítulo  II a capítulo  VI,  con este dinero  se van  a sustituir  parte
de los bancos  del  parque  de la memoria  y la Licorera  y se van  a instalar  juegos  infantiles  en esta
nLiz,:i

Obras  de prolongación  Tenor  Fleta.-  Se están  cumpliendo  los plazos.

Plataforma  Idea Zaragoza.-  se ha puesto  en marcha  como  herrarnienta  para establecer
procesos  participativos,  en breve  se presentaría  un vídeo  explicativo  de su funcionamiento.

CUARTO.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  JUNTA  MUNICIPAL.-  La Secretari,Í  da cuenta
de las resoluciones  de la Junta  Municipal  desde  el anterior  pleno

Concesión  reservas  de espacio  discapacitados  en Ventura  Rodríguez,  8, Santa  Rosa,  10,  José
Nebra,  3 y  Ventura  Rodríguez  13

Denegación  de traslado  de contenedores  en L,uis  Aula  4
Concesión  reservas  de espacio  por  obras  en Lapuyade  49 y Principado  de Morea.
Devolución  aval  por  reserva  de obras  en Génova  3
Concesión  y denegación  de subvenciones

QUINTO.-  DAR  CUENTA  CONCESIÓN  DE  SUBVENCIONES  JUNTAMUNICIPAL
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La Secretaria  informa  que la comisión  Técnica  se reunió  el 29 de junio  y se concedieron  las

subvenciones  que ya están  notificadas  a las Entidades.

Los  Sres. Vocales  del PSOE,  solicitan  tener  conocirniento  de la cuantía  de las subvenciones.

Toma  la palabra  D.  Manuel  Crespo,  portavoz  del Grupo  Municipal  Socialista,  para

manifestar  su füsconformidad  con  que solamente  se convoque  la Cornisión  de Urbanismo,  pregunta

si una  vez  derribados  los  vestuarios  del  Fleta  y retirado  el material  tóxico  por  la empresa  autorizada

se producirá  la alineación  de la valla  y manifiesta  su conformidad  con  la colocación  de bancos,

La Sra. Vicepresidenta  responde  que en la Junta  Municipal  hay  creadas  dos Cornisiones  la

de Urbanismo  y la de cultura  que organiza  la Semana  cultural  que, como  consecuencia  del Covid,

,no ha podido  celebrase  ni-en  2020 ni en 2021, de todas formas  se está apoyando  proyectos

culturales  del Centro  Cívico.

Cada  dos años hay  cambio  de presidente  de las Comisiones  y la Cornisión  de Cultura  se va a

convocar  en enero  para  organizar  la Semana  Cultural.

Se han derivado  14.900  € a Capítulo  VI  que se van  a destinar  a actuaciones  de parques  y

jardines  sustituyendo  bancos  en el jardín  de la Memoria  (los  más cercanos  al Centro  de Mayores)  y

también  en la Licorera,  además  de colocar  juegos  infantiles  inclusivos.

SEXTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal,  vocal  de ciudadanos,  informa  de los temas  tratados  en la Comisión  de

Urbanismo  celebrada  el 27 de setiembre  de 2021

Arreglo  escaleras  Plaza  Utrillas,  se ha requerido  a la propiedad  porque  son  privadas

C/ Castelar,  hay  una  plaza  de titularidad  privada  pero  de uso público,  los titulares  dicen  que

está cedida  al Ayuntarniento,  pero  no hay  documentación.

Melilla  28, se ha instado  a los actuales  titulares  a que modifiquen  su situación  magistral

C.D.  Fleta,  se han  señalizado  los estacionarnientos  para  vehículos  de emergencias  y VMP.

Mupis,  se han colocado  los  dos restantes  en Reina  Sofía  yArcipreste  de Hita.

Ribera  del  Canal,  hay  una  partida  presupuestaria  plurianual

Cúpula  parque  de la Granja,  se ha finalizado  la obra, ha habido  que reparar  algunos

desperfectos,  no hay  vestuarios  ni baños  porque  no figuraban  en el proyecto  original,  se tratará  de

solucionar  esta cuestión

Alumalsa,  el Ayuntarniento  no ha variado  su postura

Forja,  está  lista,  a la espera  de que las brigadas  la coloquen

Conjuntos  arquitectónicos,  la insistencia  de la AVV  ha conseguido  que se renueven  los 3

conjuntos  existentes  en el barrio.

Estacionamientos  regulados,  La Junta  Municipal  no ha autorizado  para  que se hagan  donde

quieran  y cuantos  se quieran,  lo único  que hizo  fue convocar  a mediados  del año pasado,  a

instancias  de Movilidad  Urbana,  a una  formada  para  recibir  las sugerencias  de las entidades



q74M4goza
JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSÉ

Pepe Garcés,  hay  carteles  en los que se indica  que se puede  utilizar  la tarjeta  ciudadana  pero

no es posibles.

Estacionamiento  VMP  y bici,  normalmente  se ponen  en las esquinas  de las calles,  pero

algunos  están  en dirección  contraria.

D. Manuel  Crespo,  portavoz  del Grupo  Municipal  Socialista  informa  que existe  dotación

presupuestaria  para arreglar  las riberas  del Canal  y se pre,gunta  cuando  se ejecutarán  las obras

porqúe  la situación  es insostenible,  respecto  a los terrenos  de Alurnalsa  insiste  en que no se deben

vender  propiedades  municipales,  sino  construir  viviendas  sociales  para  vecinos  con  necesidades.

Respecto  a los problemas  para el pago con tarjeta  ciudadana,  manifiesta  que ni el Pepe

Garcés  ni el Siglo  XXI  tienen  activada  esta opción,  la Sra. Presidenta  responde  que el objetivo  es

digitalizar  el servicio,  en los CDM  ya está completado,  pero  es un proceso  complejo  y se está en

ello.

D. Francisco  Luján,  portavoz  del Grupo  Municipal  Zaragoza  en Común,  opina  que debería

haber  una  reserva  de suelo  de Alumalsa  para  grupos  vulnerables  o juventud  del Barrio,  respecto  a la

ribera  del Canal  manifiesta  que habría  que ejecutar  la partida  lo antes posible  por salubridad

pública.  '

D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la AVV,  manifiesta  que le parece  buena  idea  la plataforma

idea  Zaragoza,  respecto  a Alumalsa  opina  que el suelo  municipal  no debe  venderse  para  hacer  caja  e

informa"quelaAsociaciónvaaseguir  concentrándose.  '

Pregunta  que pasa con  la iluminación  del Parque  Pignatelli,  manifiesta  que en el barrio  de

San José se vulnera  la ordenanza  que rige  la ocupación  de suelo  por  las terrazas  e informa  que

marítuvo  una  reunión  con  el equipo  redactor  del  plan  de equipamientos  comerciales.

SEPTIMO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. Vicente  Rech,  representante  de la Asociación  de Comerciantes  San Jorge  felicita  a la Sra

vicepresidenta  por  su labor  al frente  de la Comisión  de Urbanismo  y da la bienvenida  al nuevo

responsable  de la misma.

Dª Pilar  Cuartero,  representante  de Vox,  expresa  su queja  por  el vandalismo  que hay en el

barrio,  con contenedores  quemados,  graffitis  y mucha  delincuencia  en la zona de Castelar  y

Cabaldos.

La  Sra. Presidenta  responde  que se mantienen  reuniones  periódicas  con  la Policía  Local.

Dª Marta  Moreno,  representante  del  AMPA  del IES Pablo  Gargallo,  solicita,  si es posible,

que se destine  parte  del  presupuesto  del  Capítulo  VI  a mejorar  la entrada  del  instituto,  e insiste  en el

vandalismo  que se da en la calle  Arcipreste  de Hita.

D. José Angel  Gasca,  de ATL  Pandora,  informa  que se está creando  el consejo  de la Infancia
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y la Adolescencia  en todos  los  barrios,  se han  propuesto  lemas  para  que los menores  los voten  en la
web  municipal  y se usará  para  la campaña  dél día de la infancia.

Aitor,  representante  de la Comisión  de Fiestas,  informa  q.ue han aparecido  pintadas  en el
local  de la calle  Bubierca,  y están  realizado  actividades  den colaboración  con  los colegios.

Sergio,  representante  de la U.D.  San José, informa  que el primer  fin  de semana  de octubre  se
celebrará  el torneo  del Pilar  y los días 9 y 10 de octubre  habrá  eventos  y partidos  a los que invita  a
todos  los que quieran  acudir,  por  otro lado comunica  que más adelante  presentará  su proyecto
deportivo.

D. Juan  Carlos  Crespo,  solicita  la limpieza  de la escultura  "La  bañista"  en el Jardín  de la
Memoriá,  informa  que la Federación  de Asociaciones  Gitanas  han solicitado  la limpieza  del acceso
a su sede y solicita  los  datos  de funcionarniento  del  los estacionarnientos  ESRE  y ESRO

'Sin  más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,45  horas

LAPRESIDENTA, LA  SE

Mª  An  es Sancristobal


